佳 作

ぼくは一人じゃない

福岡県 福岡教育大学附属福岡小学校四年 長江 圭大

ぼくはうなだれるしかなかった。 だけのクラスマッチ楽しみにしていたんだけどな」。 くり骨折であることがはん明。「外で遊べないな。んに整形外科に連れて行ってもらった。すると、は足をひねったらしい。いたみが続いたので、お母さにいたいような気がする…」。そうじのさい中、

った。その時、やって上がろう…」。ぼくの心は不安でいっぱいだくのクラスは二階だ。「あっ、手すりがない!どう次の日から、松葉づえをついて学校に行った。ぼ

「じゃあおんぶしよう。」

して、不安だった気持ちはすぐになくなった。友達も心配力者のようにぼくの気持ちが分かるみたいだった。と先生がやさしく言ってくれた。まるでちょうのう

「大丈夫?手伝おうか?。」

して、毎日学校に行けると声をかけてくれた。それから、夏休みに入るまでの二週間、毎朝お母さんが車で送ってくれたり、学の二週間、毎朝お母さんが車で送ってくれたり、先生だに着いたら、友達がおかえに来てくれたり、先生だまでできずとてもショックを受けたし、松葉づえのとができずとてもショックを受けたし、松葉づえのとができずとてもショックを受けたし、松葉づえのとれたことによって、ぼくの気持ちは変わっていた。思い通りに動けず、じれったいような気持ちから、こんなに心やさしい友達がいて、ぼくはなんてら、こんなに心やさしい友達がいて、ぼくはなんてめぐまれているのだろうと。そして気づいたことがこつある。

は周りの人が「幸せだな」と思える空間を作れる人性や友達・家族がいるからこそ、ぼくという人間ができると思っていたが、実はいつも支えてくれる先はないということだ。ケガの前はぼく一人で何でもことは当たり前ではないということだ。だからいつーつは自分が元気に生まれて、毎日学校に行けるーのは自分が元気に生まれて、毎日学校に行ける

りそって、一しょによろこんだり悲しんだりしたい。になりたいと思う。そのためにみんなの気持ちによ